

Liebe Eltern und liebe Kinder der Brüder-Grimm-Schule,

nach einem turbulenten Start in dieses Schuljahr steht nun schon Weihnachten vor der Tür.

Wir möchten diese Weihnachtsgrüße nutzen, um uns bei Ihnen und euch zu bedanken.

Wir möchten uns bei Ihnen, liebe Eltern, bedanken, dass Sie sich auf so vielfältige Weise an unserem Schulleben beteiligen und unsere Arbeit unterstützen.

Ein besonderer Dank gilt Ihrem spontanen Einspringen an unserem „Glatteismontag“. Dank Ihrer Hilfe konnten wir die Notbetreuung absagen.

Wir möchten uns ebenso bei euch Kindern bedanken, dass Ihr unseren Schulalltag auf vielfältige Weise gestaltet.

Im nächsten Jahr begrüßen wir alle Kinder am Montag, 09.01.2023 um 8.10 Uhr zurück in der Schule.

Wir bedanken uns bei allen Familien für die schöne Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Ferien, besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start in das Jahr 2023!

Mit herzlichen Grüßen
auch im Namen des Kollegiums
Stefanie Dietze und Mira von Herder

(kommisсарische Schulleitung)